

■ PLONGÉE JEUNES

CTR JEUNES

ENCORE UNE BELLE MANIFESTATION JEUNES À DOUR !



© DR

102 jeunes étaient rassemblés à la carrière de la Dour.

Le 7 juin a vu la 2^e rencontre régionale interclubs à la carrière de Dour, organisée par Laurent Louchez coresponsable plongée jeunes pour la région Nord Pas de Calais, et Jean-Christophe Calcus président du club Hainausorus. 15 clubs du Nord et de la Belgique, rassemblant 102 jeunes et 58 moniteurs pour un total de 260 personnes, se sont donné rendez-vous à la carrière de Dour. Une telle organisation n'aurait jamais abouti sans une belle équipe et je tiens à remercier : Luc et Tizette Penin pour l'atelier audiovisuelle ; Fanny Bruggeman, Thérèse Blandin et Bernard Houseaux pour l'atelier biologie ; Rosario Diaz, Roger Belin, Benoît Dhusit, Alexandre Lallau et Séverin Vampouille pour les ateliers randonnée subaquatique ; Christophe Fauquant pour l'atelier secourisme. Et toutes les personnes du club Hainausorus présentes. 54 palanquées ont pu découvrir ou redécouvrir les fonds de cette belle carrière, et pour certains en Zodiac, spécialement mis à l'eau pour cet évènement. À la fin de la journée, photo de groupe oblige, et grâce au soutien de *Subaqua*, Key Largo et Lille Métropole, chaque jeune est reparti avec son cadeau surprise. Et tout le monde a reçu un gobelet écologique, gravé spécialement. Le comité régional, la CTR et ses responsables jeunes tiennent à remercier toutes les personnes des ateliers et du club Hainausorus pour leur aide tout au long ce magnifique rassemblement. ■

Laurent Louchez, coresponsable plongée jeunes région Nord-Pas-de-Calais